

Liebe Freunde der Partnerschaft zwischen
der Erzdiözese München und Freising und der Kirche Ecuadors,



Virtuelles Partnerschaftstreffen

Partnerschaftsbischof Mons. Eduardo Castillo lädt Sie herzlich ein, über Facebook das erste virtuelle Partnerschaftstreffen am kommenden Samstag, 26.09.2020 um 18.00 bis ca. 19.30 Uhr live und auf Spanisch mitzuerleben. Es gibt die Möglichkeit, sechs persönlichen Impulsen aus Ecuador und München zur momentanen Situation zu folgen, mitzubeten und mitzusingen. Via Chat kann man im Anschluss noch in Verbindung bleiben.

Gerne können Sie Interessierten den Link weitergeben.

Facebook: <https://www.facebook.com/cooperacionfraterna/>

Falls Sie keinen Facebook-Zugang haben, melden Sie sich bitte per Mail bei Sebastian Bugl, sbugl@eomuc.de, um einen anderen Zugang zu erhalten.

Jeweils ca. 7min-Impulse kommen von:

Monika König, ehemalige Freiwillige und sehr engagiert für den Fachbereich Internationaler Freiwilligendienst der Erzdiözese München und Freising

Marco Muñoz, Koordinator der nationalen Jugendpastoral in Ecuador

Fabián Juca Vivar, Incoming-Freiwilliger in der Bahnhofsmision München

Mons. Rafael Cob García, Bischof von Puyo, Amazonía

Jennifer Becker, Verantwortlich für die Internationale Kooperation des Kolpingwerkes der Erzdiözese München und Freising

Jeanette Calvachi Noboa, Exekutiv-Direktorin der Stiftung Kolping Ecuador

Eucharistiefeier "Sonntag der Partnerschaft 2020" aus Portoviejo

Herzliche Einladung, ebenso der Eucharistie-Feier in Portoviejo mit Mons. Eduardo Castillo zu folgen:

Am Sonntag, **27 September 2020**

Um **15:00 bis 16:00 Uhr**

Facebook:

<https://www.facebook.com/arquidiocesis.deportoviejo>

<https://www.facebook.com/CatedraldePortoviejo>